

Stadtwerke Bochum

Pkw-Flotte fährt elektrisch

[20.12.2023] Die Stadtwerke Bochum setzen auf Elektromobilität und haben ihren Pkw-Fuhrpark komplett auf E-Fahrzeuge umgestellt.

Die Stadtwerke Bochum haben ihren gesamten Pkw-Fuhrpark auf Elektroantrieb umgestellt. Wie das Unternehmen mitteilt, sind nun insgesamt 52 elektrisch betriebene Fahrzeuge im Dienst des Bochumer Energieversorgers unterwegs. Frank Thiel, Geschäftsführer der Stadtwerke Bochum, betont die Bedeutung dieser Maßnahme: „Der konsequente Einsatz von Elektroautos ist Teil unserer nachhaltigen Mobilitätsstrategie. Als Bochumer Energieversorger wollen wir mit gutem Beispiel vorangehen. Mit der Umrüstung unseres Fuhrparks zeigen wir, dass Elektromobilität im Alltag angekommen ist.“ Die Entscheidung für Elektrofahrzeuge bringt nicht nur ökologische Vorteile. Geringere Wartungs- und Betriebskosten sowie steuerliche Vorteile machen die E-Flotte auch ökonomisch attraktiv. Lars Rieske, Fuhrparkleiter der Stadtwerke Bochum, betont die Zuverlässigkeit der Elektrofahrzeuge im Praxiseinsatz: „Dank reichweitenstarker Fahrzeugmodelle und eines intelligenten Lade-Managements sind unsere Elektrofahrzeuge rund um die Uhr einsatzbereit.“

(al)

Stichwörter: Elektromobilität, Stadtwerke Bochum